

長崎県公立高等学校PTA連合会会報



長崎県教育局 教育次長 本田 道明

会員の皆様には、日頃から生徒の健やかな成長のため、各地でPTA活動に尽力いただき厚くお礼申上げます。

この度長崎県公立高等学校PTA連合会元会長の栗林宏光様、鈴木茂之様の永年のPTA活動の御功績が認められ、PTA活動振興功労者表彰を受賞されましたことに心から敬意を表します。

また、小柳会長におかれましては六月から新会長に就任され県内のPTA活動を推進されておられますことに心から敬意を表します。

さて、高度情報化・グローバル化の進展、少子高齢化や産業構造の変化等、社会の変化はめざましく、教育を取り巻く環境が大きく変化しております。そのような中、今年三月に次期高等学校学習指導要領が示され、高校教育改革の内容が明らかになりました。

これから教育で重要なのは「社会に開かれた教育課程」の実現です。子どもたちが社会と世界の状況を幅広く視野に入れ、社会や世界に向かい、関わる人生を切り取りながら自らの人生を切りります。

全国高等学校PTA連合会表彰

成長の支え

生きる力を育む

希望が丘高等特別支援学校育成会

平戸高校は平戸島の中央に位置する、緑に囲まれた学校です。全校生徒は百名と小規模ですが、生徒・先生・保護者の距離が近く、PTA活動も活発に行われています。

体育祭では一週間前の除草作業に始まり、当日は、綱引きや女子学生が踊る田舎ハイヤ節への参加、親子のお料理教室では、地元で捕れる魚を使った料理やお菓子を作ります。和気あいあいとした雰囲気で親子の絆を深められるとたいへん好評です。

夏の校内球技大会にはPTAチームが参戦します。今年度はソフトボール競技の優勝チームと対戦し、いい汗を流しました。

「生き生きとした生徒を育てる平高PTA」のスローガンのもと、これからも子供の成長の支えとなる活動を続けたいと思います。

平戸高等学校PTA

PTA活動の主な取組は、三役以外に将来的進路の参考に企業見学会を企画する進路部、文化祭のバザーを企画するバザー部、そして本校広報誌として地域の名産品に由来する「ざほん」の編集を行う広報部があります。これからも生徒を中心にして校・家庭・地域と一緒にになって将来の職業生活を目指してあらゆる支援や関係機関との連携を推し進めたいと思います。

皆様の深いご理解とご支援をお願いします。



球技大会PTAチーム



親と子のお料理教室



同窓会も参加するPTAバザー



マラソン大会の炊き出し

祝 団体表彰

九州地区高等学校PTA連合会表彰

子供達を見守る瞳（め）

チームワークの良さが自慢

大村高等学校育友会

本校は長崎市の南端、小高い丘の上に建つ小・中・高一貫の知的障害のある児童生徒が学ぶ特別支援学校です。眼前に青い海が広がる自然豊かな環境の中で、子ども達はのびのびと活動しています。

PTAの活動として、研修・広報・文化・環境整備・管理の五つの専門部があります。各部が円滑に活動できるよう「一人一役」の制度を設け、すべての会員が一度は必ずPTA活動に参加し、保護者間の親睦を深め、ネットワークの構築を図っていくよう努めています。異なる学部・学年の保護者が、共に活動を行い、同じ連帯感が強まることで、我が子だけではなく他の子ども達にも目を向けていけるような組織作りを心がけています。これからも学校にまかせつきりにいます。

鶴南特別支援学校PTA

もちろん、作業後には、懇親会も計画し、参加していただき、保護者の皆さんと親睦をはかり、さらにチームワークを深めております。

子ども達の中には、この豚汁を食べるためにはマラソンを頑張るという生徒もあり、何杯もおかわりに来る生徒もいて、子ども達の喜ぶ笑顔を見ると、私達も自然に笑顔になります。

もちろん、作業後には、懇親会も計画し、参加していただき、保護者の皆さんと親睦をはかり、さらにチームワークを深めております。



除草作業



研修会



チームワーク



豚汁炊き出し

本年度の長崎県公立高等学校PTA連合会広報紙コンクールのご案内も各校へお送りしておりますので、多くの学校から応募していただきますようお願いいたします。



優秀賞

「ふれあい」
このごろがおもしろい？!

諫早特別支援学校PTA

「ふれあい」

九州各県から提出された代表広報紙五紙、四〇紙の中から最優秀賞一紙、優秀賞四紙、優良賞五紙が選ばされました。

本県から提出した諫早特別支援学校の広報紙「ふれあい」が優秀賞に選ばれ、第六回九州地区高等学校PTA連合会大会結沖縄大会において表彰されました。なお、「ふれあい」は三年連続の優秀賞を受賞されています。

祝 九高P連広報紙コンクール入賞

